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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和2年第1回沖縄県議会(定例会)

02月27 日(木)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

1 20分 山川　典二（沖縄・自民党） 知事　関係部局長

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 沖縄県の防災対策について

(1) 「平成25年度沖縄県地震被害想定調査」に基づく県の対応策について伺う。

(2) 消防防災ヘリコプター導入事業について

ｱ 「沖縄県消防防災ヘリコプター導入に係る調査検討報告書」製作の委託先、費用、期間
等を伺う。

ｲ 消防防災ヘリコプターの主な任務は何か伺う。

ｳ 県と県内41市町村との合意形成は図られているのか伺う。

ｴ 消防防災ヘリコプター導入までのスケジュール、機材の選定、拠点場所等を伺う。

ｵ 消防防災ヘリコプターの運航範囲（守備範囲）、運航形態、必要経費の財源について伺
う。

ｶ 海上保安庁等他の機関の防災ヘリコプターの現状を伺う。

2 「県内薬剤師需給予測及び薬学部設置可能性等調査事業」の予算案約1200万円が本議会
に提案されている。薬学部設置の可能性について伺う。

3 ３月26日供用開始予定の那覇空港第２滑走路について

(1) 第２滑走路の活用策を伺う。

(2) 経済団体の那覇空港拡張整備促進連盟による「那覇空港中長期構想」に対する見解を
伺う。

(3) 那覇空港ビルディングの経営状況を伺う。

(4) 那覇空港民営化への県の見解を伺う。

4 公安委員会「離島警備対策事業」について伺う。

5 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
令和2年第1回沖縄県議会(定例会)

02月27 日(木)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

2 20分 大浜　一郎（沖縄・自民党） 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 令和２年度沖縄関係予算について

ｱ 現行沖振計総仕上げの時期における沖縄関係予算額への評価について

(2) 次期沖縄振興計画について

ｱ 総点検報告書答申案に鑑み次期沖振計策定における離島振興政策課題抽出、並びに
次期沖振計における離島振興政策の位置づけの重要性について

ｲ 今後の沖縄経済政策展開におけるＥＢＰＭの重要性について

ｳ 政策金融機関である沖縄振興開発金融公庫の存在の重要性について

(3) 新型コロナウイルス等の影響による経済環境変化へ対応すべく中小企業支援の取り組み
について

2 危機管理体制の整備について

(1) 沖縄県警に国境離島警備隊が設置される重要性について

(2) 防災危機管理アドバイザーとして退職自衛官の任用について

(3) 新型コロナウイルス等伝染性感染症対策における離島地域の治療医療体制の現状につ
いて

(4) 豚熱等家畜伝染病における離島地域の防疫体制の現状について

3 八重山地域の課題について

(1) 先島地区における急患搬送体制の維持・強化について（美ぎ島美しゃ市町村会による要
請）

ｱ 急患搬送用暫定ヘリポート設置について、八重山病院南東側案を県主導で整備する方
針の確認並びに設置完了時期について

ｲ 夜間運用時における暫定ヘリポート並びに波照間空港への照明設備整備の対処方針
について

ｳ ヘリ添事業実施要綱の添乗者についての規定見直しへの対処方針について

(2) 地域未来投資促進法を活用したゴルフ場を含むリゾート施設の対処方針の進捗状況に
ついて

4 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和2年第1回沖縄県議会(定例会)

02月27 日(木)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

3 20分 花城　大輔（沖縄・自民党） 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 海洋資源開発について

(1) 新沖縄発展戦略に盛り込んだ経緯と目的について伺います。

(2) 県の取り組みと課題について伺います。

2 知事の政治姿勢について

(1) 普天間飛行場代替施設建設事業について伺います。

ｱ 経費と工期について

ｲ サンゴの特別採捕許可について

ｳ 今後の取り組みについて

(2) 2020年度予算について伺います。

ｱ 県の評価について

ｲ 一括交付金の内容について

(3) 豚熱への対応について伺います。

ｱ 防災大綱について

ｲ うるま市、沖縄市との連携について

ｳ 農家との連携について

ｴ 自衛隊との連携について

(4) ＭＩＣＥ施設整備事業契約に係る和解等について伺います。

ｱ 損害賠償を行う必要性と額の根拠について

3 ＩＳＣＯについて

(1) ９月18日理事会（臨時理事会）について伺います。

(2) 11月26日臨時評議員会について伺います。

4 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和2年第1回沖縄県議会(定例会)

2020/02/27
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

4 20分 西銘　啓史郎（沖縄・自民党） 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 所信表明（知事提案説明要旨）について

ｱ 「県政運営に取り組む決意について」の中で述べている「マーケティング戦略推進課（仮
称）」の役割と「琉球歴史文化の日（仮称）」の意義について伺う。

ｲ 令和２年度県政運営の重点テーマ（６項目）について伺う。

ｳ 政策実現型組織の編成とは具体的にどうするのか伺う。

2 危機管理体制の現状と課題認識について

(1) 豚熱（ＣＳＦ）について

ｱ ５例目発症時の情報入手から記者会見までの時間的経緯について伺う。

ｲ 「ワクチン接種」及び「アグー種の保存（隔離）」の現状と課題について伺う。

ｳ ＡＳＦ対策等の今後の課題（条例制定、マニュアル作成、獣医師確保策等）について伺
う。

(2) 新型コロナウイルスについて

ｱ 県として｢ダイヤモンド・プリンセス｣の事実関係（那覇港着岸から離岸までの日時と下船
者数とその行動等）把握状況と今後の防疫体制及び関係団体（那覇港管理組合及び検
疫及び病院等）との連携について伺う。

ｲ 県内の発症事例の現状と課題（防疫体制）について伺う。

ｳ 県内の受け付け体制と問い合わせ実績について伺う。

ｴ 情報の管理・発信について伺う。（他府県との比較）

3 情報公開の現状と課題について

(1) 知事交際費の執行規定について伺う。

(2) 幹部会議及びモーニングスマイルについて

4 万国津梁会議とトークキャラバンの現状と課題について

(1) 万国津梁会議「米軍基地問題」と「ＳＤＧs」の開催実績と費用の概算について伺う。

(2) トークキャラバンの開催実績と費用の概算について伺う。

5 観光関連について

(1) スポーツアイランド沖縄について

ｱ 年間のスポーツ合宿の実績（延べ人泊数及び概算収入）について伺う。

ｲ マリンスポーツ（ダイビング、シュノーケリング等）の届け出業者数の推移（過去３年間）と
水難事故について伺う。

ｳ ＦＩＢＡワールドカップ大会について伺う。

(2) 民泊新法施行後の実態と課題について伺う。

6 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和2年第1回沖縄県議会(定例会)

02月27 日(木)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

5 20分 又吉　清義（沖縄・自民党） 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 基地行政について

(1) 基地の過重負担について

(2) 普天間の危険性の除去について県の取り組みとその実績について

(3) 普天間の危険性の除去のため費やされる9300億円について

(4) 普天間の危険性の除去のための工事期間、12年間について

(5) 万国津梁会議で確認された危険性除去のために取り組まれている辺野古の工事に対す
る委員の今後の方針について

2 野良猫の捕獲、殺処分ゼロに向けた県の対応について

3 鉄軌道導入の早期実現に向けた計画の進捗状況について

4 豚熱発生から殺処分と終息までの県の対応について

5 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和2年第1回沖縄県議会(定例会)

02月27 日(木)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

6 20分 當間　盛夫（無所属の会） 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 全ての子供たちが夢と希望を持って成長していける社会の実現への教育費、医療費無
償化について具体的取り組みと財源について伺う。

(2) 「企業の稼ぐ力」を強化する具体的取り組みと支援策を伺う。

(3) 知事が考える「一国二制度」的に、財源や権限が付与される特別州構想について、施政
方針のどこにもないが、諦めたのか見解を伺う。

(4) エネルギー政策で、ＳＤＧsの理念で効率かつ環境負荷の低いクリーンエネルギーを推進
するとあるが、どのようなものか具体的取り組みを伺う。

(5) 県警一般職員の増員に対しての取り組み状況を伺う。

(6) 県有地の利活用について、那覇市内の状況と今後の取り組みについて伺う。

(7) 新たな振興計画での離島振興について認識を伺う。

2 公共交通システムについて

(1) 鉄軌道の費用便益分析について、現状の結果とこれからの対策について伺う。

(2) 路線バス事業の統合について、どのように検討し取り組んでいるのか伺う。

(3) 中南部の交通渋滞の状況と経済損失、今後の取り組みを伺う。

3 広域都市計画区域について

(1) 中南部都市圏の短期的、中長期的観点からの全体的なマスタープランの策定について
見解を伺う。

4 首里城再建について

(1) 世界遺産グスク群と首里城周辺地域整備について、取り組みと支援策を伺う。

(2) 今回の火災での県と沖縄美ら島財団の責任のとり方について伺う。

(3) 流出文化財への取り組み状況を伺う。

5 我が会派の代表質問との関連について


